

# 次の時代を創るために

## 道の駅常総グランドオープン

4月28日に常総市の新たな玄関口として道の駅常総が開駅しました。

今年のゴールデンウィーク期間（4月29日～5月7日）における茨城県内観光地などの入込客数調査では、7万人以上のお客様に会場にいらしていただき、県内第4位の集客数を達成することができました。

【問い合わせ】アグリサイエンスバレー整備課  
(内線2820)

来場者数（8月末時点）

約 **78** 万人



道の駅への出荷者（農産物）の売上  
(8月末時点)

約 **8,343** 万円

## 地域経済にもたらす波及効果

アグリサイエンスバレー事業により、常総インターチェンジ周辺を開発したことで、事業地内へ企業誘致による雇用創出や税収増加がそれぞれ見込まれます。

【問い合わせ】アグリサイエンスバレー整備課  
(内線2820)

新規雇用者数（8月末時点）

**878** 人

開発したことで、固定資産税が  
**600倍**以上に増加

開発前  
固定資産税  
(土地)  
約50万円

企業進出後  
固定資産税  
(土地+建物)  
約 **3** 億円  
(見込み)

## 新たな財源によるまちづくり

ふるさと納税の返礼品拡大や市内ゴルフ場へのふるさと納税自販機の導入などにより、ふるさと納税の寄付額は年々伸びています。

いただいた寄付金は、福祉の充実、教育施設の整備など様々な市の事業に活用しています。

【問い合わせ】常創戦略課(内線3904)

